

L'été se termine en pente douce



À Mirande, la gastronomie locale a été remarquée./ Photo DDM

Après les animations nombreuses et variées d'un été chargé en fêtes, concerts et manifestations diverses, le rythme va petit à petit se ralentir. La plupart vont prendre fin de cette semaine ou la semaine suivante. Certaines expositions, comme celle des photos de Jean-Bernard Laffitte au Musée des Beaux-Arts jusqu'au 29 octobre, resteront aux cimaises plus longtemps. Une expo qui vaut le détour et que l'on peut apprécier jusqu'au temps des palombes !

Finies aussi les soirées autour de la gastronomie chez les producteurs locaux ou les restaurateurs. Certaines idées originales ont dynamisé ces soirées comme le repas des chefs.

Les sportifs ont repris leurs activités, les entraînements s'intensifient avec le prochain début des championnats. Footballeurs et rugbymen qui viennent d'accéder à un niveau supérieur auront à cœur de s'y distinguer. La fin des vacances correspond aussi à la reprise des activités de Campagn'Art : du 26 août au 2 septembre, une expo des sculpteurs bronziers Bamadou et Ibrahim Traore et Aliou Bolly, peintre, au centre culturel.

Place maintenant à la rentrée scolaire !